



浪江町公式フェイスブック



浪江町公式インスタグラム



浪江町公式X(旧ツイッター)



なみえチャンネル



なみえ創成ブログ

# まちのわだい

## 8/19(土) 夏の風物詩 なみえの夏まつり

なみえ創成小中グラウンドにおいて「なみえの夏祭り」が開催されました。ステージイベントでは、「なみえ創成ダンスチームNSG」協力のもと、浪江町ご当地ヒーロー「なみえアベンジャーズ」のテーマ曲が初披露されました。歌とダンスに乗せて浪江町の魅力を届ける姿に歓声とアンコールが響きました。

夏祭り会場では、なみえ焼そばや、かき氷の販売、ヨーヨー釣りなどお祭りを感じられる屋台や、東京大学、弘前大学などのワークショップで賑わいました。また、盆踊りでは川添芸能保存会によるお囃子に合わせて踊りを楽しみました。



歌とダンスに乗せて浪江町の魅力を発信



お囃子に合わせて「ア、目ーイ、目ーイ、目ーイトウ」

## 8/25(金) なみえ創成小学校 愛校活動

なみえ創成小学校では、2学期が始まり、たくさんお世話になっている教室や廊下などの清掃を行いました。

ホコリが集まりやすい所を探してきれいに雑巾掛けをしたり、いすや机などの下も丁寧に掃除機をかけました。全員で協力して校舎全体をピカピカにすることができました。



感謝の気持ちを込めて、清掃活動をしました

## 8/21(月) 震災遺構浪江町立請戸小学校 来館者数10万人達成！

震災遺構浪江町立請戸小学校が令和3年10月の一般公開開始から来館者数10万人を達成しました。これまで国内外問わず皆さまにご来館いただき、震災の記憶の伝承、各地域の防災意識の向上に繋がっています。

来場10万人目となったご家族の皆さまには、笠井淳一教育長から請戸小学校オリジナルグッズ詰め合わせなどの記念品を贈呈しました。



来場者数10万人を記念

## 8/7~8(月・火) なみえ創成中学校 F2サミットinたむら

田村市で行われた「Fukushima Futureサミット(F2サミット)inたむら」に、本校を代表して2人の生徒が参加しました。「今を見つめ、ワクワクするふくしまの未来を創ろう！」というテーマのもと、生徒たちは「10年後の未来を見据え、現在の自分と照らして、どのように自己実現を図っていけばよいか」を他校生と熱心に語り合いました。

2日目の熟議の最後には「F2サミット宣言」を発表し、様々な意見に触れながら福島の未来を考える貴重な機会となりました。



福島未来を考えると きっかけに

## 8/12(土) ファインプレー連発の好試合！ スポーツ協会野球部長杯野球大会

ふれあいグラウンドにおいてスポーツ協会野球部長杯野球大会が開催され、5チームが参加しました。本大会は「盆野球」の愛称で、毎年行われている町民には馴染みのある大会です。

大会当日は時折降る雨粒にも負けず、出場選手たちは好プレーも飛び出す熱戦の試合を繰り広げました。優勝決定戦では、延長戦に突入のタイミングで豪雨となり、2チーム優勝となりました。

- 優勝 マリンパークス、エグリ屋
- 第二位 大堀ベガサス、Expired Mayonnaise
- 第三位 蜷(まむし)ファーム野球部



大きなスイング、惜しい一振り



ファインプレー！

絶対に得点させられない場面での前進守備

## 8/6(日) 祝百歳 節目を祝う 百歳賀寿のお祝い

本田トミイさん(赤宇木)がめでたく満100歳の誕生日を迎えました。

賀寿を記念し、家族からのお祝いの言葉とともに、浪江町から賀寿賞状とお祝い金、県から賞状と記念品を贈呈し、長寿を祝いました。

これからも益々のご長寿をお祈りいたします。



祝福に囲まれる百歳の誕生日